

Clubrennen und 40. Jubiläum des Veloclub Maseltrangen

83 ambitionierte Radsportler, darunter 31 Junioren kämpften um die Bestzeit der alljährlichen Austragung des Clubrennens vom Velo Club Maseltrangen.

Am morgen jeweils, findet ein Flachrennen durchs Schännerriet in Richtung Maseltrangen über 8.4km statt. Nach der wohlverdienten Mittagspause, um sich noch einmal zu stärken, sprinteten die Velofahrer den Maseltrangner Berg über 3km hinauf.

Die Clubmitglieder und Gäste trafen sich am Morgen am Hornenrank beim Benkner Büchel zum Flachrennen. Alle gut gelaunt und voller Vorfreude auf den Renntag, denn das Wetter liess keine Wünsche offen. Bei den VCM-Herren dominierte Roger Gallati um einige hundertstel das Flachrennen. Bei den Frauen war Ursi Bregg die schnellste. Auch dieses Jahr besuchte uns der Radprofi Jan Freuler, der wiederum eine Bestzeit von 10:51min, mit einer Durchschnittlichen Geschwindigkeit von 46.8km/h fuhr.

Der beliebte Massenstart zum Bergrennen am Nachmittag, wurde auch dieses Jahr durchgeführt. Pünktlich erfolgte der Startschuss und 2 min später starteten auch die Frauen und Junioren. Es war ein strenges Rennen, bei dem sicherlich einige Schweissperlen fielen. Schon bald bildete sich eine Anführer Gruppe die sich untereinander duellierten bis zum Schluss. 360 Höhenmeter später, rollte Marco Mächler mit einer Zeit von 12:38min ganz kurz vor Martin Seliner und Patric Zahner als erster Veloclübler über die Ziellinie. Auch die Frauen lieferten sich untereinander ein spannendes Rennen bei dem schlussendlich Cilli Steiner mit 17:18min siegte. Bei den Gästen siegte Jan Freuler vor Josef Schwitter und bei den Frauen Susanne Zellweger vor Anni Seliner.

Die Erleichterung nach Abschluss des Bergrennens war gross. So setzte man sich gerne noch für ein erfrischenden Schluck Bier.

Saisonabschlussfeier und Absenden

Für die Gesamtzeit werden jeweils Berg- und Flachzeit zusammengezählt. Dieses Jahr wurde Ramona Giger 33:28min vor Ursi Bregg und Helene Düring Clubmeisterin. Bei den Herren siegte schlussendlich Marco Mächler 24:45min der den Siegerpokal gestiftet von Bruno Bachmann AG in die Höhe stemmen konnte. 2. Patric Zahner und 3. Martin Seliner. Bei den Gästen war Susanne Zellweger vor Anni Seliner die Schnellste. Jan Freuler war mit 21:35min vor Reto Gmür rangiert.

Trotz den grossen Anstrengungen während des Rennens, bestreiteten die Junioren des Clubs das Rennen mit viel Freude. Fast alle Juniorenmitglieder nahmen am Rennen teil, was sicher auch alle Leiter freut. Bei den Junioren gewann Andrin Egli 30:06min vor Lukas Luchsinger und seinem Bruder Florian Egli. Die Juniorinnen gaben auch mächtig Gas, so siegte Lea Seliner mit 38.25min vor Evelyn Artho und Chiara Rüdüsüli. Vergleicht man die Zeiten mit den Erwachsenen, so sieht man welche super Leistungen das sind! Beim Nachwuchs Knaben war Joel Zahner 34:33min vor Simon Egli und Yacine Zeller. Bei den Mädchen war Corina Seliner 38:16min die Schnellste vor Nina Kühne und Angelina Zahner.

Nach der Rangverkündigung lud der Veloclub alle Teilnehmer zur Saisonabschlussfeier mit Nachtessen ein. Wiederum durften wir die Räumlichkeiten der Kühne Holzbau AG benutzen. An diesem Abend wurden auch die Junioren geehrt, welche die meisten Trainings absolviert haben, diese durften als erstes an den reich gefüllten Gabentisch. Es ging sicher niemand mit leeren Händen nach Hause, das ermöglichen uns die vielen Sponsoren die uns sehr grosszügig unterstützen. Schon ist unsere 40. Jubiläumssaison vorbei. Noch bis spät abends wurde über die Rangliste diskutiert und einander Anekdoten über unser 40-jähriges Jubiläum erzählt.

Die Rangliste kann auf unserer aktuellen Homepage vcmaseltrangen.ch eingesehen werden.

